

SANIDAD ■ DENUNCIAN UNA PAULATINA DESATENCIÓN

Diabéticos piden especialistas en el Juan Ramón

La asociación de enfermos consensuará nuevas medidas si el SAS no reacciona

I.C. ■ HUELVA

Las peticiones

Más endocrinos

La Asociación Provincial de Diabéticos de Huelva ha denunciado la desatención a la que el Hospital Juan Ramón Jiménez está sometiendo a estos enfermos, según ha manifestado su presidente, Rafael Romero.

Romero ha especificado que, aunque la consulta de endocrinología pediátrica del hospital permanece cerrada en agosto, a partir de septiembre "no contará con los dos especialistas que atendían a los niños".

Los representantes de la asociación ya han mantenido contactos con dirigentes del Juan Ramón Jiménez, que han asegurado que un pediatra se hará cargo de esta consulta. No obstante, para los padres, esta medida supone un

► **Escasa proporción.** La entidad considera que, según la Organización Mundial de la Salud, Huelva debería contar con nueve endocrinos, cuando sólo tiene tres.

► **Unidad de hipoglucemia.** Romero considera que es necesaria para una atención y educación integral y para coordinar los demás servicios necesarios para los pacientes.

► **Centro de día.** La asociación lo estima preciso para que los pacientes sean atendidos sin necesidad de ingresar.



Un niño que padece diabetes en el momento en que se inyecta su dosis de insulina necesaria.

"grave retroceso para la atención que se estaba prestando, ya que los dos profesionales presentaban una especialización en diabetes de la que no dispone cualquier médico". Además, se reduce a una persona la atención a los aproximadamente 50 niños diabéticos que acuden al hospital.

Sin embargo, el hospital considera, en este punto, que el área de pediatría está sobredimensionada, razón por la que se ha re-

ducido un profesional.

El hospital ha prometido, sin embargo, que tiene que cubrirse una baja en este área, aunque los padres vuelven a recelar de la preparación específica en diabetes.

La Asociación ha querido dejar claro que sus denuncias no se

■ **El Juan Ramón Jiménez afirma que Pediatría está sobredimensionada, y por ello se reduce un profesional**

dirigen a la preparación de los profesionales, a los que respetan enormemente, sino que piden la mejor atención para sus hijos. Así las cosas, los pa-

dras no descartan todo tipo de medidas si la situación de "desatención" no se soluciona, aunque no han especificado cuales. ■